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2021-2022年度

会　長　大 橋　良 史

鯖江ロータリークラブ会長方針 2022-23年度  国際ロータリーテーマ 2022-23年度  第2650地区スローガン
『わくわくと感動と
　思いやりの心で
　　　奉仕しよう』
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料亭　天狗楼

卓話

会　長　の　時　間

乾　杯　の　ご　発　声
齋藤　多久馬　会員
　2022年は大変な年で、コロ
ナウイルスは世界感染、ロシア
のウクライナ侵略、安倍元首
相の暗殺、英国女王の逝去と

事件が続きました。年末の挨拶としては来年は良い
年で有りますようにと言うべきなのですが、この困難
は来年に尾を引こうとしています。
     しかし、2022年に生じた本当の問題は、国内の混
乱ではなかったかと思っています。
　ウクライナ戦争が台湾にいつ飛び火するか解らな
いのにもかかわらず、軍事力の整備を「専守防衛に反
する」との反対が起こり、日本が軍備増強すると、中国
の軍拡競争を引き起こすとする因果関係を取り違え
た議論が生じ、防衛は国を守る事なのに、一部には早
と々降伏することを平和と主張するという、言葉遊に
近い言動が横行しました。
　皇帝的支配国ではない、民主主義では一人一人が
賢くなくては維持出来ない政治形態ですが、野党は
己を皇帝であるかの如く居丈高に政府を攻撃し、そ
の根拠として自分達を国民・市民の代表であると主
張しますが、国民・市民の代表は選挙で多数となった
政府である筈なので、民主主義を理解しない姿勢な
のです。
　マスコミや野党は革新を求めて、変化が進化をも
たらすと主張しますが、進化論では、適応に失敗した
生物種の遺骸が地中に累 と々残って居り、変化には

改善と改悪が有ることを証明しています。また、野
党は変化・革新を主張しますが、GHQの思想やコミ
ンテルンの思想から一歩も出られないのでは、革
新では無く、保守と言わねばならないでしょう。
　2022年、言葉遊びに近い論争に明け暮れた日
本でしたが、有り難いことに米国のギャラップのア
ンケート調査では、日本国民は知識人･マスコミの
主張とは異なる判断をしている様です。ロータリー
クラブの会員の皆様には、マスコミの主張する声高
な「時の流れの中に身を置く」ことなく、来年を良く
して行って頂きたいと願う次第です。乾杯！」

親  睦  委  員  長  挨  拶
酒井　雅憲
　　次年度会長
　本日は会長が都
合により欠席です
ので、代わりにご

挨拶申し上げます。
　大橋会長年度も、本日の夜間例会でち
ょうど半年経過いたしました。
　皆様のご協力のおかげで、本年度スロ
ーガンのとおり、わくわくしながら楽しい
ロータリー活動ができたのでは、と思って
おります。
　本日の夜間例会でも、皆さん、楽しくご
歓談いただければと思います。
　年明けからの後半戦につきましても、
引き続き皆様のご指導ご意見を反映さ
せながら楽しくやっていきたいと思いま
すので、宜しくお願いします。

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

忘年夜間例会
会場：天狗楼

新年家族例会
会場：サバエ・シティーホテル

「さくらいとプロデューサー」

川  緑　圭  志　様
伝統工芸アイドル

梅田　吉臣　親睦委員長
　皆さん、今日は令和４年最
後の例会です。
おおいに盛り上がって、たくさ
ん飲んで・食べていただき、

存分にお楽しみください。また、浜町のお姉さん方も
お呼びしましたので、艶やか
な芸もお楽しみください。
　実は、大橋会長から言付か
っていることがあります。「幸
道さん、今日は結婚記念日だ
そうですね。会長より、花束が
届いていますので、お受取り
ください。」
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大橋　良史　会員
野呂　和夫　会員
幸道　森市　会員
佐野　直美　会員
瀧谷 えみ子   会員
齋藤 多久馬   会員
酒井　芳則　会員
清水　康弘　会員
瀧ヶ花 秀晃    会員
増永　英彦　会員
吉田　俊博　会員
大島　恒彦　会員

本日は私用で欠席となりました。半分終わりました。皆様のご協力に感謝いたします。良いお年をお迎えください。

忘年例会楽しみましょう
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野中　敏昭　会員
窪田　健一　会員
酒井　雅憲　会員
田村　康夫　会員
黒田　敏夫　会員
園　　幸雄　会員
小淵　洋治　会員
橋本　政宣　会員
岡本　圭子　会員
梅田　吉臣　会員
岩尾　顕治　会員

忘年例会楽しみましょう
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今年も大変お世話になりました

夜間例会楽しみに

　〃

　〃

中締めの挨拶　田村　康夫　会員　　一　本　締　め 都合により、やらせの一本締め三回！！！

浜町お姉さん達の艶やかな芸

ニコニコ箱発表
梅田　吉臣
親睦　委員長

忘  年  夜  間  例  会 会場：天狗楼


